
 

REQUERIMENTO  Nº       54      ⁄2007

Ementa: Campo de Futebol do Bairro das Campinas.

 
 

Senhores Vereadores:

 

Considerando que através da Lei nº 3.860, de 05 de dezembro de 2001, foi denominado o campo de 
futebol do Bairro das Campinas de “Antônio Pereira - “seu” Toninho”, localizado na Estrada Municipal 
do Goiabal, 487;

 

Considerando que este campo é utilizado pelo Grêmio Esportivo Bela Vista há 37 anos, sendo que o 
mesmo foi fundado em 24 de dezembro de 1964, portanto, há 43 anos;

 

Considerando que este campo de futebol sempre funcionou também como Sede do Grêmio Bela Vista e 
local onde o time manda os seus jogos nos diversos campeonatos oficiais da Liga de Futebol que o 
mesmo disputa;

 

Considerando que o Grêmio Bela Vista é regularmente filiado a LPMF – Liga Pindamonhangabense 
Municipal de Futebol;

 

Considerando que esta área onde se localiza o campo há tantos anos, sempre obteve a autorização do 
antigo proprietário da Fazenda Bela Vista o Sr. Fernando Alencar Pinto para utilizá-la;

 

Considerando que esta área onde se localiza o campo, repetimos, há tantos anos, foi adquirida 
recentemente por um novo proprietário da Fazenda Bela Vista que deseja veementemente tirá-los deste 
local, segundo os próprios dirigentes do time e moradores do Bairro, dizendo a todos que, a “Prefeitura 
executará um novo campo” para eles;

 

Em face ao acima exposto,

 

R E Q U E R E M O S  à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, se oficie ao Exmo. Sr. 
Dr. João Antonio Salgado Ribeiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando informar, no prazo regimental, 
quais as intenções concretas da Administração perante os desportistas e moradores do Bairro das 
Campinas com relação ao campo de futebol do Grêmio Esportivo Bela Vista, a saber:



 

O atual campo será desapropriado pela Prefeitura Municipal e assim continuará a ser uma área de lazer 
dos moradores e desportistas do Bairro, como já o é há mais de 30 anos?

Caso  a  resposta  seja  negativa,  a  Prefeitura  Municipal  irá  construir  um novo  campo  para  o  Grêmio 
Esportivo Bela Vista?

Em que local?

Quando?

Se for construir um novo campo de futebol no Bairro das Campinas, com alambrado e vestiários, como é 
hoje o campo, o Grêmio Bela Vista continuará utilizando o atual campo até o término do outro, através de 
um compromisso escrito por parte do novo dono da Fazenda?

A denominação do novo campo,  se  for  construído,  será com o nome do Sr.  Antônio Pereira,  “seu” 
Toninho, ou será alterado por esta Administração?

A  Prefeitura  Municipal  será  indenizada  pelo  proprietário  da  Fazenda  Bela  Vista  de  todos  os 
investimentos aplicados naquela área (alambrado, vestiários e grama, mão-de-obra, etc.), uma vez que se 
trata de dinheiro público?

 

R E Q U E R E M O S  ainda Senhores Vereadores que, cópia do inteiro teor deste seja encaminhado ao 
Sr. Paulo Jesus Cabral – Presidente do Grêmio Bela Vista e ao Presidente da Sociedade Amigos do Bairro 
das Campinas.

 
 

Plenário “Dr. Francisco Romano de Oliveira”, 12 de novembro de 2007.

 
 
 
 

                                                              Vereador-Presidente Janio Ardito Lerario
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